



Bancada de Morena despide a personal de su oficina de prensa

La bancada de Morena de la Cámara de Diputados despidió a una decena de trabajadores de su oficina de prensa, a quienes mantuvo dos meses sin un ingreso regular y con la promesa de firmar un contrato a finales de noviembre. Aunque el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, determinó una decena de plazas para esa área, éstas las ocupó el vocero del grupo, Arturo Ávila, para sus allegados, denunciaron los empleados despedidos, a quienes se les pagó solo un mes y en

efectivo. El personal fue enterado del término de su colaboración por el propio coordinador, quien se presentó a la oficina a finales del mes pasado a una primera reunión donde les expresó que no tenía información de que estuvieran trabajando para el grupo ni de la promesa de contratación.

Enrique Méndez